

Se le cumplió todo a Marcelo; no hubo dedazo ni trampas: AMLO

META 224 El Presidente ya está en Colombia, donde se encontró con Gustavo Petro; Sheinbaum lanza mensaje en el que destaca pluralidad de la 4T y Xóchitl visita a priistas p. Domínguez, J. López Poncey M. Media, CDMXYCALL, PAGS. 6 YZ

Se le cumplió todo a Ebrard; "no hubo dedazo ni trampas"

López Obrador. El Ejecutivo federal dice tener la "conciencia tranquila" porque todas las encuestadoras validaron el triunfo de Sheinbaum; "somos un solo movimiento, plural", destaca la ex jefa de Gobierno

P. DOMÍNGUEZ Y J. LÓPEZ PONCE CIUDAD DE MÉXICO Y CALI

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo tener tranquila la conciencia en torno del proceso interno de Morena, porque "no hubo dedazo ni trampa", además de que se cumplieron las condiciones que solicitó Marcelo Ebrard antes de iniciar la contienda.

En la conferencia en Palacio Nacional aseguró que todas las encuestas realizadas respaldan la validez del resultado que da el triunfo a Claudia Sheinbaum, por lo que cerró el tema señalando que "no es cuestión de pleito", sino de decisiones personales.

"Si hubiésemos actuado de manera antidemocrática, si hubiese habido dedazo, trampas, entonces yo me sentiría muy mal, pero no, tengo mi conciencia tranquila y afortunadamente en las encuestas se demuestra. Porque si una encuesta hubiese salido distinta o el margen hubiese estado reducido, pues entonces sí habría más elementos", expresó.

López Obrador recordó que cuando iba a iniciar el proceso interno de Morena para elegir al coordinador de la 4T, el ex canciller puso dos condiciones que fueron aceptadas e incluidas en el documento con las reglas.

Detalló que una de las peticiones fue que la pregunta más importante de la encuesta se respondiera a través de una urna y, la segunda, que Sheinbaum dejara la Jefatura de Gobierno. "Todas, todas (las condiciones se cumplieron), pero de todas formas no se puede cuestionar, ni mucho menos atacar a nadie, más cuando se trata de una gente como Marcelo, es mi amigo y nos ayudó muchísimo en épocas difíciles en la relación con Donald Trump", resaltó.

Por la tarde, el mandatario mexicano arribó a Cali, en Colombia, donde se reunió con su par Gustavo Petro. Coincidieron en la necesidad de atender el tráfico de drogas como un problema de salud pública, sin dejar de lado el combate frontal a los narcotraficantes e insistir "en la otra cara de la moneda", que es Estados Unidos, sus altos niveles de consumo y el tráfico de armas.

Marcelistas impugnarán

Marcelo Ebrard impugnará ante la Comisión de Honor y Justicia de Morena el proceso del partido; su equipo acordó recurrir a las instancias internas para exigir su reposición, con el argumento de que hubo inequidad, cargada, y recursos públicos y humanos a favor de Sheinbaum.

Alberto Esteva, operador político del ex secretario federal, advirtió que en caso de que dicha comisión sea omisa ante las irregularidades, recurrirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para echar abajo la elección interna.

"Hay instancias, está la Comisión de Honor y Justicia, a la que







Milenio Diario Sección: Portada,Política

2023-09-09 03:05:11 796 cm2

Página: 1,6,7

\$125,596.82

2/3

tenemos que recurrir, y luego, una vez que Morena fije su posición, pues tendremos que ir a la siguiente instancia, que es el Tribunal Electoral", apuntó en entrevista para MILENIO.

Esteva afirmó que la intención de Ebrard es estar en la boleta de las elecciones presidenciales del próximo año, por lo que, otra de las vías, es constituir su organización nacional.

Así, "él queda habilitado para ser candidato por uno o más partidos, ysi Morena no quiere recomponer su proceso, tendrán que expulsarnos y ya tomaremos el siguiente paso; hay tiempo, las precampañas inician en noviembre"

Mensaje a los mexicanos

Ya como coordinadora de la defensa de la cuarta transformación, Sheinbaum difundió una carta a los mexicanos en la que, entre imágenes de triunfo y del Presidente, aseguró que el pueblo quiere seguir el camino de la transformación.

"Somos un solo movimiento, plural, pero en armonía... Somos la transformación, somos el amor y la alegría, somos mujeres y hombres libres con causas clara, hemos hecho historia y seguiremos haciendo historia", expresó.

A manera de teclear un mensaje de texto en el teléfono, se dirigió a sus simpatizantes para afirmar que "hoy el pueblo decidió y vamos a caminar unidos y unidas, y vamos a ganar porque el pueblo quiere seguir el camino de la transformación".

Equipo de Marcelo adelanta que impugnará ante Morena y escalará al Tribunal Analizan constituir una organización nacional para que aparezca en la boleta





Milenio Diario Sección: Portada,Política 2023-09-09 03:05:11

796 cm2

Página: 1,6,7 \$125,596.82

3/3



El mandatario mexicano se encuentra en Colombia, donde se reunió con su par Gustavo Petro para hablar sobre el tráfico de drogas y la migración. ESPECIAL

